

Projekt Fahrradverleih Luca´s Bewegung „Mobilität trotz Beeinträchtigung“

Nach einem Mountainbike Unfall des Radsportlers Luca Biber im Juni 2017 hat sich eine beispiellose Welle der Hilfsbereitschaft entwickelt, die Initiative „Bewegung für Luca“ wurde gegründet. Die Erfahrungen die Luca gewonnen hat und die entgegengebrachte Hilfe, möchte er gerne an andere weiter geben. Die bisherige Initiative „Bewegung für Luca“ wurde zum Verein Luca´s Bewegung e.V. umgewandelt. Nach einem Unfall müssen Menschen mit Beeinträchtigung oft feststellen, dass vermeintlich selbstverständliche Aktivitäten, wie z.B. Fahrrad fahren eine große Herausforderung darstellen. Im Frühjahr 2022 konnte durch eine Förderung der Landesregierung und weiter Unterstützer zwei besondere Fahrräder würden kostenlosen Verleih angeschafft werden. Nun soll im Rahmen dieses Projektes eine Portaltafel mit Routenempfehlungen und weiteren Informationen am Startpunkt in Hilbringen aufgestellt werden sowie eine weiter Tafel auf der Strecke. Mit Flyern soll das Angebot der breiten Bevölkerung bekannt gemacht werden.



Projekträger
Luca´s Bewegung e.V.

Handlungsfeld
Touristisch attraktiv

Projektpartner
Saarschleifenland Tourismus GmbH

Förderzeitraum
2022-2024

Gesamtkosten
9.960,92 €

Finanzierung
7.968,74 € LEADER (75% EU, 25% Landesmittel)
1.992,18 € Eigenmittel

